

# Documento migratorio a transportistas C.A.

La posibilidad de crear un documento de inmigración centroamericano para el personal de empresas de transporte terrestre, y la uniformidad de placas para vehículos automotores, fue abordada ayer por transportistas de Centro América.

La reunión se celebró en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, y estuvieron presentes representantes de empresas de transporte de Costa Rica, Guatemala, Nicaragua y El Salvador.

Tratan los transportistas de la región, de poner paro a los innumerables inconvenientes

con que diariamente tropieza el proceso de desarrollo comercial, industrial, turístico y familiar en las fronteras comunes de la región centroamericana.

Analizaron los tropiezos propiamente migratorios, los perjuicios al impulso de exportación e importación de cada uno de los países de la región; los inconvenientes aduaneros: los problemas de los procedimientos de control sanitario y muchos otros inconvenientes que hay indistintamente, en cada uno de los Estados de la región centroamericana.

Se notó durante la reunión, sumo interés  
— Pasa a la página 56 —



ABREN PLICAS. En Educación se abrieron ayer las plicas para la construcción de la Escuela Metropolitana de la ciudad de Santa Ana. Estará ubicada en el sector conocido como Aldea de San Antonio. Al centro, el director de Arquitectura Educativa, Arq. Guillermo Guandique.

—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

## Letrinización, salud oral y vacunación en todo el país

Salud Pública y Asistencia Social impulsará sus programas de letrinización, desparasitación, salud oral y vacunación que realiza a nivel nacional, según se informó ayer. La intensificación de la campaña en todos los rincones de la república, dará inicio en la población de Atiquizaya, por medio de la Unidad de Salud, a cargo del doctor Juan Antonio Pérez Alvarez. Con ese propósito —se dijo—, se realizan pláticas con los distintos sectores de la localidad para llevar adelante la obra propuesta en colaboración con la directiva del Patronato de dicha Unidad de Salud.

Explicó el doctor Pérez Alvarez, que la sección de saneamien-

to ambiental en Atiquizaya visita un total de veintinueve mil 400 casas de las cuales veinte mil 707 son rurales. El personal de enfermería ha desarrollado cursillos de educación nutricional y se ha intensificado la vacunación ma-

— Pasa a la página 28 —

## Inician canalización para más líneas de teléfono en S. Miguel

El proyecto de canalización para ampliar el servicio telefónico de la ciudad de San Miguel, inició ayer ANTEL, a un costo de cuatrocientos cuarenta mil 293 colones. Según informó el coronel e ingeniero Roberto E. Santos, jefe del departamento de obras civiles de la institución, los trabajos que tendrán una duración de cuatro meses, vendrán a solucionar el problema de la demanda del servicio de telecomunicaciones en la zona oriental del país.

Al terminar la canalización —dijo—, la ciudad de San Miguel tendrá uno de los mejores servicios telecomunicativos, de acuerdo a las proyecciones de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL) propues-

tas para el presente año referente a la ampliación de sus servicios.

Estas, y otras actividades que impulsará ANTEL en el año en curso, se harán con el objetivo esencial de satisfacer en la medida de lo posible, la creciente demanda existente y futura que

— Pasa a la página 37 —

## Para participar en la vida política retírase Rincón G.

El embajador de Colombia en El Salvador, doctor Juan Rincón Gálvis se retira para dedicarse a la política en su patria. Estuvo a despedirse de LA PRENSA GRAFICA, en donde dijo había encontrado mucha colaboración para divulgar el acontecer de la embajada y de su país, durante su permanencia en El Salvador. "Dejo buenos amigos en este acogedor país", refirió el embajador y añadió que desde Colombia seguirá siempre a la orden de los salvadoreños, "mi retiro obedece a que deseo participar en la política eleccionaria de mi país", dijo.

Durante su misión diplomática el Dr. Rincón Gálvis fue un gran amigo de los periodistas y un culto representante de Colombia. Su última gestión en pro de incrementar las relaciones comerciales entre los dos países,

fue esta semana, cuando propuso un Comité Mixto para estudiar la creación de una Cámara de Comercio Colombia-El Salvador.

Sus amistades y miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en El Salvador, así como autoridades civiles y militares, están patentizándole al embajador Rincón Gálvis muchos éxitos en la vida política, así como reiterándole las muestras de su consideración y aprecio.

## Doctor Ammerman asesora programas ganadería del MAG

Para evaluar estudios que lleva a cabo el personal de la Dirección de Ganadería, sobre el uso de mi-

— Pasa a la página 28 —



CLAUSURA CURSO. Fue clausurado en el ISSS el curso por correspondencia sobre "Principios de teneduría y contabilidad" presidió el acto, el director, Ing Carlos Regalado (de pie).

## Seminario Educación Sexual organizan Ministerio y ADS

Seminario Regional de Educación Sexual se realizará en el país, en marzo próximo, auspiciado por el Ministerio de Educación y la Asociación Demográfica Salvadoreña (ADS), se informó en conferencia de prensa. Participarán Guatemala, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Panamá y República Dominicana. Uno de los propósitos que se persigue se indicó, es "conocer las acciones que en el campo de la educación sexual se han venido desarrollando hasta este momento, en esos países."

Promover el intercambio de recursos humanos técnicos con los cuales se trabaja en este concepto y formular recomendaciones

para continuar adelante el ejercicio de la educación sexual".

El Lic. Augusto Aguilar, coordinador general, dijo que el evento permitirá "hacer un recuento de la problemática educativa ori-

— Pasa a la página 28 —

## Personalidades y científicos al Post Grado Pediatría aquí

Distinguidos conferenciantes llegarán al país para asistir al IV Curso Internacional de Post Grado en Pediatría que se realizará en San Salvador del 15 al 19 de febrero próximo. El evento se desarrollará en el Hotel Camino Real, auspiciado por la Sociedad de Pediatría de El Salvador y la Fundación "Benjamin Bloom". Entre los conferenciantes invitados se encuentran los doctores:

Gerold Lucey, profesor de pediatría de la Universidad de Vermont, Burlington, Vermont, especialista en Neonatología; Heinz Eichenwald, Prof. de pediatría de la Universidad de Texas, especialista en enfermedades infecciosas; Philip Calcagno, profesor de pediatría de la Universidad de Georgetown, Washington, especialista en nefrología;

Joseph Bellanti, profesor de pediatría y microbiología de la Universidad de Georgetown, especialista en inmunología; Bruce Berg, profesor asociado, departamento de pediatría y neurología, de la Universidad de California, San Francisco California, experto en neurología; y el Dr. W. Hardy Hendren, profesor de cirugía, de

— Pasa a la página 28 —



EXPOSICION. En la Sala Nacional de Exposiciones del Parque Cuscatlán, está montada la muestra de Instrumentos Musicales Antiguos de Israel, patrocinada por la embajada israelí. Izquierda a de-

recha, señores: Carlos de Sola, Roberto Galicia, embajador Dr. Yaacov Deckel, doña Sima de Deckel, Ernesto Liebes y embajador de Alemania, Dr. Erich A. Huesch.

—Foto de LA PRENSA, por Mangandí